



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich und sprach:
Komm heim.

Adelheid Hohl-Hunziker

30. Dezember 1928 – 3. September 2018

Ein langes Leben hat seinen Abschluss gefunden.

In kleinen Schritten hast du Abschied genommen, deine Lebenskraft war erschöpft.
In Dankbarkeit blicken wir auf viele schöne Jahre mit dir zurück.

Wir tragen dich in unseren Herzen:
Deine Patenkinder
Freunde, Bekannte und Nachbarn

Wir möchten allen danken, die unser Heidi auf ihrem letzten Lebensweg begleitet haben, insbesondere dem ganzen Team von der Seniorenvilla Grüneck für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung.

Die Beisetzung auf dem Friedhof in Zollikofen findet statt am Mittwoch, 26. September 2018, um 13.45 Uhr.

Traueradressen: H. U. & M. Walther, Bellvuestrasse 13, 3052 Zollikofen
H. R. Dreier-Bösiger, Bernstrasse-Ost 53, 5034 Suhr